



Gerade einmal um die 400 Seelen zählt Geschwand. Der Ort auf der Jurahochfläche war bis 1978 eine selbstständige Gemeinde und gehört heute zu Obertrubach.

Fotos und Texte: Franz Galster



„ ...ich so schön am Wald wohne und mir die Menschen hier besonders am Herzen liegen – vor allem meine Sänger.

Ludwig Ebenhack
Installateurmeister und Dirigent des MGV Obertrubach

Ich lebe gerne in Geschwand, weil...



„ ...die Leute zusammenhalten. Das Dorfleben stimmt hier noch.

Barbara Otmann
Notarangestellte



„ ...hier Kinder noch richtig schön aufwachsen und die Natur kennen lernen.

Anja und Jürgen Probst
Maschinenarbeiter



„ ...es so schöne kleine Feste gibt. Traditionen werden hier noch gelebt.

Angelika Arzt
Unternehmerin



„ ...wir im Vereinsleben eine große Gemeinschaft sind, mit viel Jugend.

Arnold Bernhard
Elektroniker